



Nouveau gouvernement: Elisa (bête) BORNE n'a pas besoin d'un ministre des Transports.

Paris le 20 mai 2022

Trois semaines après sa réélection le président Macron a enfin un nouveau gouvernement.

Elisabeth BORNE n'a pas eu trop de choix puisqu'elle se retrouve avec certains ministres « indéboulonnables »

Ce qui nous intéressait le plus au SAT-RATP, c'était de connaître le nom du ministre des transports.

Mais ça, c'était dans nos rêves.

Nous pensions à tort visiblement que le secteur du transport était important pour notre président et notre nouvelle première ministre.

Force est de constater que beaucoup vont être déçus, à commencer par les syndicats représentatifs au niveau des branches transport et bien entendu ceux de la SNCF et de la RATP.

Au moment même où ce secteur connaît de vrais bouleversements:

Mise en concurrence

Fin du statut à la SNCF

Dégradation des conditions de travail

Etc.....



Les syndicats chercheront à qui parler.

Les choses sont claires à présent, la libéralisation va s'intensifier et le carnage va s'accélérer.

Nous devons donc tous être conscients et unis face à ce mépris qui ne se cache plus.

Nous étions essentiels il y a peu.

Nous devenons invisibles à présent.

**Ne baissons pas la tête, les cartes peuvent changer dans quelques semaines.
Nous devons y croire et rester mobilisés.**

En attendant, à la RATP, nous avons des échéances que nous nous sommes fixés :

Grève, tous en grève, les 23, 24 et 25 mai.